

Le canapé forestier de Vevey : un espace éducatif en pleine nature

En Suisse romande, les espaces dédiés à la détente et à l'éducation environnementale en plein air se multiplient. Le canapé forestier, une initiative de la ville de Vevey, est un exemple remarquable de cette tendance.

Qu'est-ce que le canapé forestier ?

Aménagé pour favoriser l'apprentissage et la relaxation en nature, ce canapé forestier est principalement utilisé par les écoles pour pratiquer l'enseignement en



Image : © Benoît Renevey

extérieur. Bien que les classes aient la priorité, cet espace est ouvert à toutes et tous lorsqu'il n'est pas occupé par des activités scolaires. Les visiteur-euses peuvent y allumer un feu pour griller des aliments, à condition de ne pas laisser de traces et de garder la propreté des lieux. Le bois n'est pas fourni, donc les usagers et usagères doivent apporter leur combustible. La réservation de ce lieu peut être effectuée via le secteur éducation de la ville, tandis que le service des travaux publics, espaces verts et entretien en assure la maintenance.

Pourquoi l'école à l'extérieur ?

L'enseignement en plein air est une pratique éducative enrichissante, de plus en plus adoptée à travers le monde. Les recherches récentes soulignent ses nombreux avantages : amélioration de la concentration, réduction du stress, et accroissement de la motivation des élèves. En permettant aux enfants d'apprendre dans un cadre naturel, on favorise non seulement leur développement académique, mais aussi leur sensibilisation à la préservation de l'environnement. La formation en extérieur encourage les écolier-ères à devenir des citoyens et citoyennes responsables et conscient.es des enjeux écologiques.

Informations complémentaires :

Secteur éducation
Rue du Panorama 17
1800 Vevey
education@vevey.ch

Travaux publics, espaces verts et entretien
Rue du Simplon 16
1800 Vevey
travaux.publics@vevey.ch